

# SAN CELONI

## Torneo Triangular de Fútbol Juvenil

Se celebra en San Celoni, el domingo, día 6 de setiembre, por la tarde, el ya tradicional TORNEO TRIANGULAR JUVENIL, organizado como todos los años por Radio San Celoni y patrocinado por el Magnífico Ayuntamiento. Con tal motivo, nos hemos puesto en comunicación con el Director de Radio San Celoni, para que nos hable del mismo.

—¿Qué equipos participan este año en el Torneo?

—El C. F. Barcelona, el C. D. Europa y el C. D. San Celoni, que resultó vencedor el año pasado.

—¿Cuántos años se ha celebrado ya?

—Este es el quinto.

—¿Con éxito?

—Con un éxito creciente. La gente responde porque sabe que en este Torneo juvenil se ve buen fútbol, sin trampa, con amor propio. Cada año es esperado este torneo con mayor interés por los aficionados. En la prensa deportiva de Barcelona se ha bautizado ya a nuestro triangular como el «pequeño Ramón Carranza», puesto que es una preocupación de los organizadores, traer a San Celoni, equipos juveniles de primera fila. El éxito deportivo está siempre asegurado.

—¿Y el económico?

—También. No podría llevarse a cabo un torneo de esta magnitud sin la ayuda de todos, empezando por los equipos participantes. Muchos industriales y comerciantes locales nos ayudan. Si me lo permite, desearía aprovechar la ocasión para agradecer públicamente su colaboración, al Magnífico Ayuntamiento de la Villa, donante cada año del Trofeo «Villa de San Celoni» al

vencedor. También a Manufacturas de Hules, S. A., Electrodomésticos Prat, a la firma «Sandaru» (léase Carbónicas Bach), Fotos Cortina, Catarineu, Almacenes Españoles, Restaurante Bar Marcó, al Ateneo de nuestra villa, atento siempre a lo que significa una inquietud local, a los equipos participantes y, en fin, a todos los particulares anónimos que nos ayudan cada año incondicionalmente.

—¿Quiénes han sido los vencedores de las anteriores ediciones?

—Los tres primeros años venció el C. F. Barcelona, y el año pasado se adjudicó la victoria al C. D. San Celoni. Tiene mucho interés el C. F. Barcelona en volver a recuperar el trofeo y es por ello que se esperan unos partidos muy emotivos.

—¿Cuál es la duración de los partidos?

—De cuarenta minutos. Veinte minutos por parte. Se da como vencedor al que suma más puntos después de haber jugado todos contra todos.

—¿Y en caso de empate?

—Se resuelve por el sistema de penaltys.

—¿Algo más Sr. Arenas, para los lectores de «Comarca Deportiva»?

—Sí. Sólo citarles el día 6 en el Campo Municipal de Deportes de San Celoni. Los que conocen ya el Triangular, son entusiastas del mismo. Los que todavía no han presenciado ninguna edición que no se pierdan la de este año. Tenemos cada año público de toda la comarca, porque saben que el Triangular nunca les defrauda.

—Bien, muchas gracias y éxito.

J. T.

¿Podría decirnos así en rasgos generales, cómo se desarrollará y en qué días el Concurso de Conjuntos?

—Está previsto hacer dos eliminatorias y una final. En cada una de las eliminatorias tomarán parte 5 conjuntos, de los cuales quedarán 2 finalistas en cada una de ellas. Las eliminatorias se celebrarán, la primera, el domingo, día 6 de setiembre, a las 12'30 del mediodía; la segunda, el martes, día 8, a las 15'30, y la gran final, el domingo siguiente, día 13, a las 11'30 de la mañana.

—¿Podría decirnos cuáles son los premios?

—Los premios son los siguientes: 1.º, 5.000 ptas.; 2.º, 3.000; 3.º, 1.500, y 4.º, 1.000 ptas., y cuatro magníficos trofeos también para los cuatro finalistas.

—¿Podría decirnos también el nombre de los conjuntos participantes?

—Son los siguientes: «The Cheyennes», «Marshalls», «Crickets», «36-24-36», «Tellen's», «Five Fingers», «Geiser» y «The Jaguar».

—¿Cree en el éxito?

—Pues sí, ya que en el tiempo actual, entre la juventud, existe siempre un gran entusiasmo en lo que se refiere a la música moderna y por lo cual creo que ha sido una gran idea organizar este concurso.

—Vayamos ahora a la segunda actividad a destacar, la zarzuela. Hoy en día, cuesta mucho ver en las fiestas mayores una representación de zarzuela, y esto creo que es debido a lo costoso que resulta contratar una buena Compañía Lírica, lo que siempre acaba con déficit para el empresario, ¿no es

así?

—Pues sí, casi siempre que en esta Sociedad Ateneo ha tenido lugar una representación de zarzuela ha habido déficit económico.

—Pues sí esto ocurre, ¿cómo es que continúan contratando compañías líricas?

—Pues la cosa tiene fácil explicación: siendo el Ateneo como es, una Sociedad, ésta se debe a los socios, por lo tanto, debe tratar dentro de sus posibilidades y más dentro de una Fiesta Mayor, atender a todos los gustos, pues aún hay mucha gente que les gusta «crearse con la representación de una buena zarzuela como la que este año representamos, «Cançó d'amor i de guerra».

—Bueno, nos ha dicho ya el nombre de la zarzuela, ¿podría indicarnos el día, y por cuál compañía y actores será representada?

—La representación será el día 9, por la noche, a cargo de la Compañía Lírica «Gill-Seral», en la que intervendrán los cantantes de actualidad, la soprano Lina Richarte, procedente del Gran Teatro del Liceo; el tenor Antonio Lluch; el barítono Cristóbal Massana, y la magnífica pareja cómica Nuri Gill y Angel Seral, con la colaboración del «esbart Luis Millet», con un total de 60 personas en escena.

—Muy bien, amigo Valls; muchas gracias por sus informaciones. Desde este Semanario, deseamos toda suerte de venturas para esta Sociedad Ateneo de San Celoni, que tanto se preocupa en particular por sus socios, y en general por la villa de San Celoni, en lo que concierne a las actividades Cultural-Deportiva-Recreativas.

j. t.

## Actos culturales y recreativos de su Fiesta Mayor

Desde la SOCIEDAD ATENEO DE SAN CELONI, la única Sociedad Cultural-Recreativa que organiza actos durante estas fiestas, hemos tenido la oportunidad de entretenernos con el presidente de la misma, Sr. Juan Valls, el cual muy amablemente nos ha contestado a las siguientes preguntas:

—Amigo Valls, ¿podría Vd. decirnos cuáles son las actividades que esta Sociedad Ateneo desarrollará durante las próximas fiestas?

—Son varias: Exposición de pinturas a cargo del pintor Francisco

Casellas, Torneo de Ajedrez, la instalación de un lujoso entoldado en el que amenizarán las veladas las renombradas orquestas Costa Brava y Caravana y el moderno conjunto Telstar, durante los días 8, 9 y 10. En particular caben destacar dentro de nuestras actividades, el Concurso de Conjuntos que se celebrará con la colaboración de Radio San Celoni, y la representación de la zarzuela catalana «Cançó d'amor i de guerra».

—Pues vamos a hablar, ya que lo ha dicho, de lo que más destaca.

Alquiler coches sin chófer

# GARRETA

Auto Escuelas

Gestorías

GRANOLLERS - MOLLET - VICH - STA. COLOMA  
CARDEDEU